
Pierre de Construction Spirituelle n° 126

Luc  19:28-44, «  …et ils ne laisseront pas en toi pierre sur pierre, parce que tu
n'as pas connu le temps où tu as été visitée. »

Luc  5:36-38, « Il leur dit aussi une parabole: Personne ne déchire d'un habit
neuf un morceau pour le mettre à un vieil habit; car, il déchire
l'habit neuf, et le morceau qu'il en a pris n'est pas assorti au
vieux.  Et  personne  ne  met  du vin  nouveau dans  de vieilles
outres; autrement, le vin nouveau fait rompre les outres, il se
répand, et les outres sont perdues; mais il faut mettre le vin
nouveau dans des outres neuves. »

Ecoutons le prophète de Dieu. 

Maintenant,  remarquez,  ce qui s’est  passé.  L’économie de l’innocence de
Dieu était dans le jardin d’Eden et c’était une des dispensations. L’innocence
était la première dispensation, les gens ne connaissaient pas le péché ; ils n’en
savaient rien. Le couple, Adam et Eve, était   nu et un voile de l’Esprit  sur le
visage couvrait leur nudité. Ils ne savaient pas du tout qu’ils étaient nus parce que
cela leur était caché  (Gen. 1.21-25). Ils ignoraient le bien et le mal à cause du
voile  de  Dieu  dans  leur  pensée.  Et  ils  se  tenaient  là  nus  montrant  que  la
connaissance ne leur était pas encore parvenue. Le couple était nu sans le savoir.
[1]  

Commençons là où il y eut un autre changement de dispensation, le passage
de la dispensation d’Adam à la dispensation de Noé. [2] (Gen .6.9-22+ chapitre
7-8).  Maintenant, souvenez-vous,  Jésus a dit,  ‘’  comme il  arriva aux jours de
Noé, il en sera de même lors de la venue du Fils de l’homme’’ (Luc 17.26-27). 

Mais Noé, en son jour, c’était dur pour lui dans sa dispensation, voyez-
vous, du fait que les gens n’avaient jamais entendu parler d’une chose pareille,
mais c’est venu quand même. Alors nous voyons sur la scène – cela est venu
après la délivrance de Noé, etc., et que la terre ait commencé à revenir et – et que
tout ce qui respirait avait péri – et alors nous trouvons à nouveau qu’il est venu un
temps, alors, quand Dieu était en train de faire sortir Ses enfants de l’Égypte, que
Moïse est arrivé avec la Loi.  C’était  si  difficile à comprendre pour les gens,
mais une dispensation était en train de changer en celle de la Loi. Et ensuite,
après que la Loi fut venue, où Moïse essaya... C’était un tuteur. Les gens vivaient
juste comme ils le voulaient, donc le tuteur, la Loi, était là comme la Bible le dit,
pour amener les gens à reconnaître que c’était faux, donc Il leur a donné les Dix
Commandements  (Rom. 7:7-13; Exo. 19-20). C’était plutôt un changement, les
gens ne voulaient pas le recevoir. Très bien.

Le changement de la dispensation



Puis après Moïse, Jean est venu. Et après Jean, la dispensation est venue,
il a introduit Jésus. Et quand Jésus est venu essayant de nous apporter la grâce,
(Jean 1:14-18) ce qui était Dieu dans l’Esprit,  dans la ligne de l’Esprit,  Il  a
manifesté Son amour. «Car Dieu a tant aimé le monde qu’Il a donné Son Fils
unique» et (Jean 3:16),  Jésus était si différent et contraire à la Loi, voyez-vous,
mais c’était une autre dispensation, un autre temps. [3]

Les dispensations changent avec Jésus Christ : de la loi á la grâce, des œuvres
à la grâce (Eph 2. 8-9), de ce que vous faites à ce que Dieu a fait, c’est changé de
vos mérites à Ses mérites. [4]

Et quand Jésus est parti, Il avait parlé de cette dispensation du Saint-Esprit
(Jean 14:16-20; 16:5-14), la Vie à l’intérieur, un Témoin de la résurrection
venant de Lui (Jean 16:7-11). 

Cela  a toujours été  un fait  et  un combat,  lorsqu’une dispensation est  en
train de changer d’une vieille dispensation à un Message du temps présent,
cela a toujours été un combat avec les gens. C’est ainsi, quoi que cela ait
toujours été scripturaire. Mais pendant que Dieu leur donne une dispensation et
une  ligne  de  conduite  à  suivre  dans  leur  vie,  ou  quelque  chose  à  faire...
Maintenant,  nous  trouvons  qu’immédiatement  après  que  la  dispensation  a  été
donnée,  les  hommes  sur  la  terre  essayent  de  trouver  quelque  chose  pour  la
neutraliser,  et  quelque  chose  pour  en  faire  une  affaire  établie  par  des  mains
d’hommes. [3]

C’est exactement ce qui s’est passé aux jours de Noé ; il en était ainsi aux
jours de Lot  (Luc 17.26-30) ; et les autres jours, ceux de Moïse, ça s’est passé
pareil aux jours de Jésus Christ. Ils ont méprisé le message et ils ont péri mais
ceux qui ont cru le message étaient sauvés.    

Maintenant,  la  dispensation de  l’église  a  commencé. Nous  avions  eu  le
temps de Noé, le monde antédiluvien, nous sommes arrivés à la dispensation de
la loi ;  ensuite  celle  de la  grâce,  l’église.  Et maintenant la  dispensation de
l’église est à la fin. Nous le savons tous. 

Bien,  si  Dieu  a  fait  ceci  et  cela  dans  cette  dispensation,  dans  les  deux
dispensations,  Il  doit  rester  le  même  et  faire  les  mêmes  choses  dans  cette
dispensation parce qu’Il a promis de le faire. Par la Parole, je prouverai qu’Il a
dit qu’Il le ferait. Il ne peut donc pas changer son plan ; Il est Dieu. Observez ce
qu’Il a fait dans ces dispensations. 

Maintenant, nous sommes arrivés à la fin de temps de la dispensation de
l’église. C’est ce que j’ai lu ce soir : ‘’ Vers le soir la Lumière paraitra’’ (Zach.
14:7).

Nous avons eu beaucoup de temps des ténèbres mais il y aura la Lumière. Le
même Fils qui était venu et a changé la dispensation, vient à  nouveau (Luc
17:30). Ça sera de la terre à la gloire (I Thess. 4:13-17). Nous allons y aller. Une
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fois  c’était  entrer,  une  autre  fois  c’était  sortir,  et  cette  fois-ci  c’est  monter.
Voyez-vous ?  Très bien : entrer, sortir et monter. Nous sommes  à la fin du
temps. Nous ne sommes pas en voie d’arriver à la fin mais nous sommes déjà à la
fin. C’est la fin de temps. [5]

Croyez-vous aux dispensations? La Bible le dit: “Dans la dispensation, de la
plénitude du temps.” (Eph 1.10). La plénitude du temps, qu’est-ce que c’est? Il y
a eu la dispensation de, eh bien, il y a eu la dispensation de la loi mosaïque. Il y a
eu la dispensation de Jean-Baptiste. Il y a eu la dispensation de Christ. Il y a eu la
dispensation de l’organisation des églises. Il y a eu la dispensation de l’effusion
du Saint- Esprit.  Maintenant il  y a la dispensation de l’adoption,  ce que le
monde attend, ce après quoi il soupire. “Et lorsque les temps seront accomplis,
dans  la  dispensation  de  la  plénitude  du  temps.”  Cette  plénitude  du  temps,
qu’est-ce que c’est? C’est  quand les  morts ressuscitent,  quand la maladie
cesse, quand toute la terre cesse de soupirer. “La plénitude de la dispensation
du temps.”(Un nouveau ciel et une nouvelle terre, Apo 21.1) Regardez bien ceci.

‘’Et  dans  la  plénitude  de la  dispensation  du temps,  afin  de  réunir  toutes
choses en Christ, celles qui sont dans les cieux…’’

Mais pour ce qui est de  réunir toutes choses, à la fin de la dispensation,
pour  ça,  il  faudra  attendre  la  manifestation  des  fils  de  Dieu  dans  cette
dispensation (Rom. 8:19-23), alors qu’Il réunira tout, tous ceux qui auront été
amenés  en  Christ. Qu’est-ce  que  Christ?  Comment  entrons-nous  en  Lui?  I
Corinthiens 12: 13 , “D’un seul Esprit, nous sommes tous baptisés, pour former
un seul Corps, qui est le Corps de Christ, et nous avons part à tous les dons et à
toutes  les  bonnes  choses  qu’Il  possède.”  Pas  vrai?  “Et  toute  la  terre  soupire,
gémit, elle attend les manifestations, le moment où Christ et Son Église s’uniront
(I Cor. 15:22-28). [6]

C’est ce qu’a fait Moise, exactement. C’est exactement ce que Jésus a fait.
Chaque messager dans la Bible a fait exactement la même chose , à la fin de cette
dispensation ; ils ont restauré le message. Par les organisations et de choses les
gens ont tout embrouillé dans leurs jours. [5]  

Mais, vous savez, aux jours de Noé… Jésus a dit, ‘’ ce qui arriva aux jours de
Noé… ‘’  (Matt  24.37-39).  Peut-  être,  vous  savez,  les  gens  ont  construit  des
bateaux en ces  jours, des bateaux construits par Dieu ou non. Mais ils n’ont pas
flotté quand l’heure était arrivée. Ainsi, j’aime le message construit par Dieu avec
les Ecritures, un message scripturaire.  Tout avec les Ecritures, alors, c’est un
AINSI DIT LE SEIGNEUR. Une telle construction tiendra car ce n’est pas ma
parole qui est mise en jeux mais Sa Parole. L’amener des Ecritures !

Et nous sommes dans un changement de dispensation. Maintenant nous
changeons.  Et tout  changement est  comme la construction d’un bâtiment.
Lorsque vous arrivez au coin du mur, vous faites une courbure.  C’est étrange
que tout le monde veuille construire une ligne droite.  Vous aurez un grand
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mur. Mais nous sommes entrain de construire un bâtiment et arrivons aux quatre
coins  et  il  vous  faut  des  changements.’’  Des  changements  causent  des
problèmes. Il est difficile de tailler un angle de coin et de tailler correctement.’’
[7] Nous sommes au coin. [8]

Remarquez, le fait de vivre (les gens) dans le reflet de Luther, de Wesley et
d’autres prophètes d’autrefois, c’est la raison pour laquelle ils ne peuvent pas
voir  la  vraie  Lumière.  S’ils  s’arrêtaient  quelques  minutes  et  prenaient
simplement leur Bible pour La lire, ils verraient que ceci est la Lumière promise
pour cette heure.

Nous  allons  parler  de  certaines  de  ces  choses  dans  une  minute.  Selon
Malachie 4.5-6 Il a promis que ces choses arriveraient. Il les a promis tout au long
des Écritures. Vous voyez?

Remarquez aussi  Israël,  notre  modèle;  observez ce qu’ils firent  pendant le
voyage. Ils se nourrissaient de la manne qui était leur lumière –la vie qui leur
donnait force et vie. N’est-ce pas exact? Israël ne pouvait pas consommer de la
manne tombée la veille. Elle était corrompue, elle était pourrie  (Exo 16). Elle
n’était  plus  bonne  pour  eux,  Ils  en  seraient  morts.  La  manne  qui  hier  les
maintenait  en  vie,  les  tuerait  aujourd’hui. La  Bible  dit  que  des  vers  s’y
mettaient et qu’elle était alors corrompue. Chaque jour ils devaient ramasser de
la manne fraîche.  Amen.  Qu’est-ce que cela  signifie? Ceux qui vivent  de la
manne de Luther,  de Wesley et  de tous  les  autres  du passé consomment  une
denrée corrompue qui les tue spirituellement. Vous voyez? Cela vous tue. Vous
êtes morts dans votre tradition.

La manne d’hier de Luther n’aurait pas convenu à un Méthodiste, La manne
des  Méthodistes  n’aurait  pas  convenu  à  un  Pentecôtiste.  La  manne  des
Pentecôtistes ne convient pas pour aujourd’hui.  Vous voyez ce que je veux
dire? Chaque jour une manne fraîche est venue. Il doit en être ainsi pour les âges
de l’Église. La manne de Luther était le message de la  justification.  Celle de
Wesley était la manifestation de la sanctification. Les Pentecôtistes apportèrent
la restauration des dons. Mais ceci introduit la Pierre Angulaire, le dernier
jour,  l’Arbre de l’Épouse.  C’est contraire à tout cela  et cependant c’est la
même lumière pour la maturation, comme c’est le même soleil d’aujourd’hui qui
mûrira le grain pour la moisson en juillet. Vous voyez ce que je veux dire? Mais
la lumière de décembre ne fera aucun bien en juillet. Elle sera alors plus forte
et le blé sera plus avancé. Il sera prêt pour la recevoir. Amen! C’est certain. Le
grain ne peut recevoir cette lumière de Décembre. Mais il le pourra en Juillet. Ce
n’était pas encore la saison juste; maintenant oui. C’est le temps du soir. 

Regardez comment se présentent les âges de l’Église. D’abord il y eut Paul
dans le premier âge, puis on descend la lignée jusqu’à Irénée et ainsi de suite. Puis
nous arrivons en France, de là en Allemagne, en Angleterre, toujours vers l’ouest.
Et maintenant on ne peut pas aller plus loin. C’est le dernier âge! 

Observez. Au fur et à mesure que cela avançait cela devenait de plus en plus
fort.  La  petite  minorité  de  l’Église  a  grandi  de  la  justification  à  la
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sanctification, puis au baptême du Saint-Esprit, et maintenant la Pierre du
faîte prépare activement Sa venue.  Plus d’organisations après cela. Il n’y en
aura plus. Cela n’est pas possible. Voyez, nous sommes à l’ouest.

C’est ainsi, les choses mortes d’hier, le message de Luther, celui de Wesley,
de la Pentecôte, produiront la manifestation de Jésus-Christ le Roi, pourvu qu’ils
puissent passer par le processus du Saint-Esprit de Dieu de la Parole confirmée.
Amen! Mais si vous laissez ces choses traîner là, cela restera des chiffons sales.
Vous voyez? Cela doit être fondu en quelque chose d’autre. 

Luther doit se fondre en Wesley et Wesley dans la Pentecôte, la Pentecôte
doit se fondre en Christ. Cela suit tout un processus.  L’Évangile a suivi un
processus. Il est en marche. L’âge de Luther est celui de la justification. Nous
croyons cela. L’âge de Wesley est celui de la sanctification. Nous le croyons.
L’âge de la Pentecôte est celui de la restauration des dons du Saint-Esprit,
nous  croyons  cela.  Certainement!  Mais  fondez-les  tous  ensemble,  et  qu’en
sortira-t-il? Jésus (mais oui!), Le même hier, aujourd’hui et éternellement.
C’est Jésus qui sortira de tout cela.

Dans une fonderie,  quand un homme fabrique une cloche, il  doit lui  faire
rendre un certain son. Quand il prépare son moule et y verse le métal, il y met tant
d’airain,  tant  d’acier,  tant  de cuivre.  Pourquoi cela?  Il  connaît  exactement  les
proportions qui vont lui donner la sonorité voulue. Et c’est ce que Jésus a fait
pour Son Épouse. Il a dû mettre tant de Luthéranisme, tant de méthodisme, tant de
pentecôtisme.  Et qu’en résulte-t-il? Sa propre image. Comment cela? C’est
comme le message de la pyramide. Vous voyez, tout cela s’amoncelle jusqu’à
en arriver à la minorité qui constitue la Pierre du faîte. L’actuel ministère de
Jésus sur la terre doit être le même que celui qu’Il avait, sans quoi Il ne peut
y arriver. C’est exactement  comme la tête et les pieds. Les pieds ne sont pas la
tête, mais la tête s’accorde avec les pieds, leur dit où ils doivent aller.  Vous
comprenez. C’est la lumière pour cette heure.

Il est certain que si vous laissez les chiffons sales d’hier tels qu’ils sont, ils
resteront tout simplement des chiffons sales. Ils ont rempli leur rôle de vêtements
mais maintenant ils sont devenus du papier. La justification a accompli sa tâche
sous  Luther,  puis  cela  dut  devenir  sanctification  par  l’intermédiaire  de
Wesley. Et la sanctification a accompli sa tâche jusqu’à la venue du baptême
du Saint-Esprit. Et le baptême du Saint-Esprit a accompli Sa tâche jusqu’au
moment où le Saint-Esprit se fond dans l’Église (car il n’y a qu’un Dieu) et
que l’Église se fond en Christ. Cela reflète Jésus sur la terre,  comme Il l’a
promis ici dans la Bible. Vous êtes libres de ne pas le croire. Je ne peux pas vous
y obliger. Je ne suis responsable que de la Parole. Vous voyez? C’est juste. [9]

Et le diable peut imiter chacune de ces choses ; mais il ne peut pas imiter le
Saint-Esprit. Voyez-vous ? Il peut imiter ces dons mais pas le Saint-Esprit. Et le
Saint-Esprit est le Signe d’après lequel le Sang a été appliqué, parce qu’Il
suit le Sang depuis le livre de la Rédemption. Le voyez-vous ? C’était la raison
de Sa venue. Voila ce qu’Il a suivit dans chaque âge. Il a suivit cela dans chaque
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âge afin de voir  que c’est  présenté.  Et  sans nous ils  ne parvinssent  pas  à  la
perfection  (Héb. 11:39-40). Et maintenant,  la  totalité du Saint-Esprit visite
l’église faisant Dieu dans la chaire humaine comme Il le fit avant le feu de
Sodome, ce qui était un type. Ensuite, Il apparut à Abraham (Luc 17:26-36).

Et toutes ces choses qu’Il n’a pas faites au cours des âges, dans les âges de
l’église, Il le fait maintenant. De retour à la Parole parce que les messages, et
les messages, et les messages doivent se retrouver dans la totalité de la Parole.
[10] 

Maintenant, observez, comme la première fois, quand Il a commencé cette
première église, celle que le hasil a mangé, (la chenille et autre  - Joël 1.2-4) ; Il a
commencé par la justification par la foi, (par Jean Baptiste). Dans le chapitre
17 au verset 17 de Saint Jean, Jésus a dit, ‘’ Père, sanctifie-les par la Vérité, La
Parole est la Vérité.’’ La deuxième œuvre de grâce (à l’église). La sanctification
venait après la justification. Apres qu’ils aient été sanctifiés, Il leur a demandé
d’attendre dans la ville de Jérusalem (Luc 24.49) jusqu’à ce qu’ils soient remplis
de la puissance d’en-haut.  Et là-bas, Il a donné naissance à l’Arbre, le Saint-
Esprit, la Pentecôte. La justification, la Sanctification, le baptême du Saint-
Esprit et ensuite Christ vient y demeurer afin de produire les fruits. Amen.
Est-ce juste ?  

Et pourquoi la Lumière du soir est-elle venue? A quoi sert-Elle ? C´est pour
restaurer (Joël 2.23-27). Le saisissez-vous ? La Lumière du soir a le même but
que  la  Lumière  du  matin,  restaurer  ce  que  Rome a  coupé  au  cours  des  âges
sombres.  Dieu   le  restaurera  en  illuminant  la  Lumière  du  soir.  Quoi  donc ?
Restaurer  à  nouveau  toute  la  Parole  de  Dieu,  la  pleine  manifestation  de
Christ dans Son Eglise. Dans la Lumière du soir, Il ferait exactement, de la
façon dont Il a fait dans la Lumière du matin.  Me comprenez-vous ? Oh, n
´est-ce pas merveilleux ? De savoir que nous sommes ici pour voir Cela. 

Le comprenez-vous ? Amen. Car Dieu a dit, ‘’Je Le restaurerai ’’. Comment
le fera-t-il ?  Par les quatre messagers de la mort  (Joël 1.3-4);  et les quatre
messagers de la Vie Le restaureront. Qui était le premier ?  Martin Luther, la
justification. Qui était  le deuxième ? Jean Wesley,  avec la sanctification. Et le
troisième ? La Pentecôte avec la restauration des dons, le Saint-Esprit, le baptême
du Saint-Esprit. Qu’est le quatrième ? La Parole. Quoi ? La Parole. 

Remarquez.  La justification a ramené la pulpe, la sanctification a ramené
l’écorce : la doctrine de la sainteté. Qui a ramené les feuilles ? Les Pentecôtistes.
Qui sont-ils ? Les Pentecôtistes, les feuilles, le clappement des mains, la joie,
la réjouissance : La Pentecôte. Quoi ensuite ? Le quatrième était la Parole
même.  La  Parole  faite  chair,  les  fruits  confirmant,  enfin,  le  signe  de  la
résurrection  du  Christ.  Après  que  la  justification,  la  sanctification  soient
plantées et le baptême du Saint-Esprit, les organisations sont mortes, Christ, Lui-
même, s’est de nouveau centré  comme le faîte de la pyramide.  

D’abord la justification,  la sanctification,  le baptême de Saint-Esprit,  et  la
venue du Faîte.  Qu’est –ce ? Toute l’œuvre du Saint-Esprit  coiffée pour qu’il
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s’ajuste au même type de ministère qu’Il avait en partant. Ainsi, lorsqu’Il revient
cela saisira la chose entière dans l’enlèvement, ceux qui sont justifiés, sanctifiés
et baptisé du Saint-Esprit. La pyramide se lèvera de nouveau. La maison de Dieu
vivra á nouveau. L’Arbre de Vie est entrain de croître de nouveau.  [11]

Maintenant  voici  notre  point  triomphal,  d’une  importance  capitale,  sur  le
Baptême  du  Saint-Esprit.  Galates  4.4-7:  “Mais,  lorsque  les  temps  ont  été
accomplis, Dieu a envoyé Son Fils...’’ Christ est venu, Il est mort sur la croix, et Il
a accompli  la Rédemption (le  retour au propriétaire originel  par achat,  en
payant le prix), et nous a ainsi placés comme fils.  Il n’a pas fait de nous des
fils, car nous étions déjà Ses fils, mais Il nous a placés comme fils; car, tant
que nous étions dans le  monde,  dans la  chair,  nous  ne pouvions pas être
reconnus comme Ses fils.  Le diable nous gardait captifs. Pourtant, nous étions
quand même des  fils. Et  écoutez  ceci:  “Et parce  que vous  êtes  fils, Dieu  a
envoyé dans vos cœurs l’Esprit de Son Fils, par lequel vous criez : Père! Père!”
Sur qui le Saint-Esprit est-il descendu à la Pentecôte? Sur des Fils. À Corinthe?
Sur des Fils, pendant qu’ils entendaient la Parole. [12]

Nous sommes dans les derniers jours, nous le savons tous, et  nous sommes
prêts pour la Venue du Seigneur. Ce qu’il faut faire, c’est de vous séparer de
tout péché. Séparez-vous de tout ce qui est de ce monde. “N’aimez pas le monde,
ni les choses du monde.” (I Jean 2:15-16). “Que personne ne vous séduise par
son credo.” Tenez vous en strictement à la promesse de Dieu, à la Parole de Dieu.
Et  cette  Parole,  si  c’est  une  Parole  qui  s’applique  à  aujourd’hui,  Dieu La
confirmera. S’Il ne le fait pas, ce n’est pas la Parole pour aujourd’hui. La
Parole  qui  est  descendue  le  Jour  de  la  Pentecôte,  ça  ne  marchera  pas
aujourd’hui. Non monsieur. Celle-là, c’était pour la Pentecôte. Celle-ci, c’est
pour l’Épouse, le départ de l’Épouse, qui rentre à la Maison. Nous avons
reçu quelque chose de différent. Les pentecôtistes, là encore, ils ont représenté
ça. Nous sommes dans l’âge de l’Épouse. Pas plus que la Parole de Noé n’aurait
marché du temps de Moïse. Pas plus que la loi de Moïse n’aurait marché du temps
de Paul, ici; il a essayé de le leur dire : “Vous êtes morts à ça, et vous ne pouvez
pas avoir ça.”

Église, vous à qui je parle ce soir, d’un bout à l’autre du pays, si vous vous
êtes séparés des  dénominations, de toute la souillure et de toutes les choses de ce
monde  (II  Cor.6:14-18),  et  de  toutes  les  choses  qui  vous  retiennent  dans  les
crédos faits de main d’homme, les ordonnances et les choses semblables, si vous
vous êtes séparés. Regardez en haut. Préparez-vous. Le Feu va descendre un de
ces jours. Dieu va Le faire venir, et ce sera impressionnant à voir. Serez-vous
prêts  lorsqu’Il  viendra?  Serez-vous  prêts  pour  monter  avec  Lui,  lorsqu’Il
viendra?  L’Enlèvement  secret  de  l’Épouse  surnaturelle :  “Elle  passera  du
mortel à l’immortalité; Elle sera changée, en un instant, en un clin d’œil. Nous les
vivants, qui serons restés, nous ne devancerons pas ceux qui se sont endormis.” (I
Thés. 4:13-17; I Cor. 15:51-55). [13]
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Surveillez  comment  le  miraculeux  est  accompli  chaque  fois.  Surveillez
comment Dieu Se confirme Lui-même dans la guérison et la puissance à chaque
fois,  juste  aux  carrefours,  jamais  avant,  tout  juste  aux  carrefours,  un
changement de dispensation, un changement de temps. [14]

Remarquez,  “  l'ancien  monde  ”,  l'antédiluvien;  le  “  monde  ”  qui  existe
actuellement; et Celui à venir. Maintenant, la première étape à laquelle Il nous
amène... Vous voyez, Son plan de rédemption est exactement le même en toutes
choses. Il utilise la même méthode. Il ne change jamais. Il a dit, dans Malachie 3:
“ Je suis Dieu, et Je ne change pas. ” La façon dont Il le fait, donc, s'Il a sauvé le
premier homme qu'Il ait jamais sauvé, par le Sang versé d'un Innocent, Il devra
sauver le suivant; et ça devra être pareil pour tous ceux qu'Il sauvera. Si, à un
certain moment, Il a guéri un homme au cours du voyage de la vie; que ce soit
aux jours de Jésus, des apôtres, des prophètes, n'importe quand; quand les mêmes
conditions sont remplies, Il doit le faire de nouveau. C'est vrai. Il ne change pas.
L'homme change, le temps change, l'âge change, la dispensation change, mais
Dieu reste le même. Il est parfait. [15]
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